

Presstext lang:

FEELGOOD – Musik zum Wohlfühlen

Wenn plötzlich alle den Refrain kennen. Wenn aus einem Song ein gemeinsamer Moment wird und aus einem Abend eine Erinnerung. Genau dafür steht FEELGOOD.

Mit einem vielseitigen Repertoire aus Pop, Rock, Evergreens und aktuellen Charts begleitet das Trio Veranstaltungen jeder Art – von Stadtfesten und Open Airs über Firmenfeiern bis hin zu Hochzeiten und privaten Festen. Bekannte Songs werden mit viel Gespür für den jeweiligen Anlass interpretiert und schaffen eine Atmosphäre, in der sich Menschen wohlfühlen, gemeinsam feiern und besondere Momente erleben.

Ob als dezente musikalische Begleitung oder als Mittelpunkt des Abends – FEELGOOD versteht es, die Stimmung eines Events aufzugreifen und musikalisch zu begleiten. Eigene Arrangements und abwechslungsreiche Medleys verleihen bekannten Songs eine persönliche Note, ohne ihren Wiedererkennungswert zu verlieren.

Im Mittelpunkt steht dabei immer das gemeinsame Erlebnis. Musik, die verbindet, Erinnerungen schafft und Veranstaltungen den passenden Rahmen gibt – authentisch, nah am Publikum und mit einem Gespür für den richtigen Moment. So entstehen Augenblicke, die noch lange nach dem letzten Song in Erinnerung bleiben.

Presstext (kurz)

FEELGOOD – Musik zum Wohlfühlen

Wenn plötzlich alle den Refrain kennen. Wenn aus einem Song ein gemeinsamer Moment wird und aus einem Abend eine schöne Erinnerung. Genau dafür steht FEELGOOD.

Mit bekannten Songs aus Pop, Rock und aktuellen Charts begleitet das Trio Stadtfeste, Firmenveranstaltungen, Hochzeiten und viele weitere Events. Mal dezent im Hintergrund, mal im Mittelpunkt des Geschehens – immer mit viel Gefühl für den passenden Moment und einer Atmosphäre, die zum Zuhören, Mitsingen und Genießen einlädt.

Besetzung:

Gesang & Percussion: Valeska Gehring

Gitarre: Thomas Meder

Cajon: Heiko Schmitt

Press Release (Long)

FEELGOOD – Music to Feel Good

When everyone suddenly knows the chorus. When a song turns into a shared moment and an evening becomes a lasting memory. That's what FEELGOOD is all about.

With a diverse repertoire of pop, rock, evergreen classics and current chart hits, the trio provides the perfect musical setting for all kinds of events – from town festivals and open-air concerts to corporate events, weddings and private celebrations. Familiar songs are performed with great sensitivity to the occasion, creating an atmosphere where people feel comfortable, celebrate together and enjoy unforgettable moments.

Whether providing subtle background music or taking center stage, FEELGOOD has a natural ability to capture the mood of an event and enhance it through live music. Original arrangements and creative medleys give well-known songs a distinctive touch while preserving the melodies audiences know and love.

At the heart of every performance is the shared experience. Music that brings people together, creates lasting memories and provides the perfect soundtrack for every occasion – authentic, approachable and always in tune with the moment. These are the moments that stay with people long after the final song has ended.

Press Release (Short)

FEELGOOD – Music to Feel Good

When everyone suddenly knows the chorus. When a song turns into a shared moment and an evening becomes a lasting memory. That's what FEELGOOD is all about.

With well-known songs from pop, rock and today's charts, the trio performs at town festivals, corporate events, weddings and many other occasions. Sometimes providing an elegant musical backdrop, sometimes becoming the heart of the celebration – always with a keen sense for the right moment and an atmosphere that invites people to listen, sing along and simply enjoy the music.

Line-up

Lead Vocals & Percussion: Valeska Gehring

Guitar & Vocals: Thomas Meder

Cajón: Heiko Schmitt